

Kegiatan Korkom Kapolsek Tukdana Dengan Kepala SMP Negeri 1 Bangodua

Indramayu - INDRAMAYU.JOURNALIST.ID

Jul 20, 2023 - 19:50



Kegiatan Korkom Kapolsek Tukdana Dengan Kepala SMP Negeri 1 Bangodua

Indramayu,- Kapolsek Tukdana Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Iwa Mashadi, S.H., M.H, bersama dengan anggota melaksanakan kegiatan Korkom dengan Kepala SMP Negeri 1 Bangodua, Bapak Burhanudin, M.Pd.

Kegiatan Korkom tersebut berlangsung di SMP Negeri 1 Bangodua yang

beralamat di Desa Wanasari, Kecamatan Bangodua, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Turut hadir dalam kegiatan ini adalah Danramil 1606/Tukdana, Kapten Czi Samsudin, Camat Bangodua yang diwakili oleh Kasi Tantribum Kecamatan Bangodua, Eko Febiyanto, S.Ip, Ps., Kanit Intelkam, Aiptu Kasdulah, S.H., M.H, Ps., Kanit Propam, Aipda Heri Hermawan, serta perwakilan dari Kuwu Wanasari, diwakili oleh Lurah Sdr. Jamal.

Dalam acara tersebut, Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, S.H., M.H, memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas kepada Kepala Sekolah dan para guru. Beberapa poin penting dari pesan yang disampaikan adalah:

Kepala sekolah dan guru diminta untuk selalu merespons setiap masalah yang dihadapi oleh siswa, tanpa mengabaikan hal apapun, bahkan yang terlihat sekecil apapun. Jangan ragu untuk memberikan sanksi bagi siswa yang melakukan pelanggaran berat.

Untuk mencegah tawuran antar pelajar, sekolah diminta untuk menerapkan aturan tata tertib yang lebih ketat. Hal ini bertujuan agar siswa tidak sembarangan keluyuran saat jam pelajaran di luar lingkungan sekolah.

Peran bimbingan konseling harus diaktifkan secara maksimal dalam rangka pembinaan mental siswa. Bimbingan konseling diharapkan dapat membantu siswa menemukan solusi bagi masalah yang mereka hadapi, sehingga masalah-masalah tersebut tidak menjadi pemicu tawuran di lingkungan sekolah.

Kapolsek Tukdana menyampaikan bahwa kerjasama dan koordinasi yang baik antara kepolisian dan pihak sekolah sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pendidikan. Dengan adanya komunikasi yang lancar dan sinergi yang erat, diharapkan peran sekolah dalam menciptakan lingkungan belajar yang aman dan kondusif dapat lebih optimal.

Kepala SMP Negeri 1 Bangodua, Bapak Burhanudin, M.Pd., menyambut baik kehadiran Kapolsek Tukdana dan rombongan dalam kegiatan Korkom tersebut. Beliau berjanji akan melakukan upaya maksimal dalam menerapkan pesan-pesan kamtibmas guna menciptakan lingkungan sekolah yang aman, nyaman, dan berdaya guna bagi para siswa.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim menyampaikan kegiatan Korkom Kapolsek Tukdana ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara pihak kepolisian dan institusi pendidikan, sehingga dapat menciptakan lingkungan belajar yang aman dan kondusif, serta menghasilkan generasi muda yang berkualitas dan memiliki kesadaran tinggi akan pentingnya keamanan dan ketertiban. Singkatnya.